

Huelga de los pilotos será en todo el mundo

Hong Kong, octubre 19. (Latin-Reuter). Si la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) acepta considerar a la brevedad el problema de los secuestros aéreos se suspenderá una huelga de la Federación de Asociaciones de Pilotos de Aerolíneas (IFALPA) programada por 48 horas para la semana próxima en todo el mundo, declaró aquí el presidente de esa organización.

El capitán Derry Pearce, líder de IFALPA, declaró que "la aviación civil es como la salud. Uno no la aprecia hasta que le falta". En la ONU, el secretario general, Kurt

Waldheim manifestó que se había presentado una moción para llamar la atención de las Naciones Unidas sobre los problemas del terrorismo y la toma de rehenes. Al responder a un telegrama de IFALPA, manifestó que el tema ya estaba presentado ante la asamblea general.

"Como resultado del reciente secuestro del avión de Lufthansa personalmente solicité que se le conceda a ese tema la más alta prioridad", añadió.

La convocatoria a la huelga de protesta fue lanzada desde Londres, donde tiene su Sede

Pasa a la página 34

Comando alemán libró brutal batalla en medio de rehenes

Bonn, Alemania Occidental, octubre 19. (AP). Los comandos alemanes que atacaron un avión secuestrado de la aerolínea Lufthansa fueron recibidos por una cortina de fuego y granadas, en una "brutal" batalla que se libró en medio de 86 rehenes, afirmó hoy el ministro del Interior Werner Maihofer. El ministro Maihofer, en tiempo presente, reconstruyó en conferencia de prensa la lucha de siete minutos y describió cómo los comandos de la unidad GSG-9 (grupo de 9 guardias fronterizos) "eliminaron" primero a dos de los cuatro terroristas después de "debida resistencia" en la cabina.

Añadió que "otro terrorista en el compartimiento de primera clase... abre fuego desde allí. Y pese a ser alcanzado por dos balas, arroja una granada de mano hacia la parte posterior del avión. Esta estalla bajo un asiento".

"Y después que éste terrorista es alcanzado por más balas —esto puede ayudarles a medir la brutalidad del combate— detona otra granada mientras cae, que hiera a varios rehenes en los pies", dijo Maihofer

"Cuando éste había sido también eliminado, súbitamente un terrorista, que más tarde se comprobó era una mujer, abre fuego desde el baño posterior contra los GSG-9 a través de la puerta" antes de ser abatida también por las tropas, dijo.

El ministro indicó que un integrante de la GSG-9 fue herido en el cuello durante el furioso combate. Calificó la herida de "ligera".

Once rehenes fueron tratados por heridas después de la batalla en el aeropuerto de Mogadiscio en Somalia, pero cinco de ellos se unieron a los otros pasajeros y tripulantes liberados en su viaje de regreso a Alemania.

Pasa a la página 83

Profunda declinación en Bolsa de Valores

Nueva York, Oct. 19 (AP). La confirmación oficial de una caída en el índice del crecimiento económico nacional provocó hoy una profunda declinación en la Bolsa de Valores.

La jornada fue activa. El mercado registró sólo algunas pérdidas ligeras y dispersas hasta mediodía, cuando el Departamento de Comercio informó que

Pasa a la página 15



TESTIMONIO. Washington, Oct. 19 (AP). Los negociadores del Canal de Panamá Elsworth Bunker y Sol Linowitz antes de prestar testimonio hoy ante el Senado.

Aclaración ayudaría a público entender Tratados afirmase

Washington, octubre 19. (AP). (Por Richard Pyle). Los negociadores norteamericanos del Tratado del Canal de Panamá dijeron hoy que una aclaración elaborada por el presidente Jimmy Carter y el líder panameño Omar Torrijos puede contribuir al entendimiento público del pacto, pero no necesita ser incorporada al documento. La declaración

difundida por los dos líderes el viernes no lleva sus firmas porque "no añadió nada al tratado mismo", dijo el ex embajador Sol Linowitz al Comité de Relaciones Exteriores del Senado. Reiteró la posición de la Casa

Blanca de que nunca hubo diferencia alguna de puntos de vista entre Carter y Torrijos, en cuanto al significado de las provisiones del Tratado para los eventuales

Pasa a la página 23



GRAVE. Bonn, Oct. 19 (AP). Fotografía de archivo de Irmgard Moeller, quien está grave luego de cortarse sus venas. La Moeller estaba entre los terroristas alemanes encarcelados.

Costa Rica pide observadores en frontera con Nicaragua

Washington, octubre 19. (AP). (Por Ary Moleon). El gobierno de Costa Rica pidió hoy el envío de observadores hemisféricos a su frontera con Nicaragua, para asegurar el mantenimiento de la paz en esa región de América. Los costarricenses han denunciado que Nicaragua ha violado su espacio aéreo, después que un grupo de guerrilleros asaltó el fuerte fronterizo nicaraguense de San Carlos en la noche del 12 de octubre.

El embajador Rodolfo Silva invocó el artículo 2 de la carta de

la OEA, que compromete a la organización a afianzar la paz del continente "asegurando la solución pacífica de las controversias que surjan entre sus miembros".

Bolivia candidato a puesto en Consejo de Seguridad N. U.

Naciones Unidas, octubre 19. (AP). (Por Daniel Harker). Bolivia fue seleccionada hoy por unanimidad por el grupo latinoamericano como candidato regional para ocupar un puesto en el Consejo de Seguridad. La selección de Bolivia se logró durante una reunión del grupo hemisférico esta mañana, después que Jamaica retiró su candidatura. Al abandonar sus pretensiones para este año, Jamaica dejó en claro, sin embargo, que las mantiene para ocupar el asiento que será seleccionado el año próximo.

Los diplomáticos regionales dijeron que el grupo proclamó en

tonces a Bolivia como candidato regional y que quedó entendido, aunque no en forma oficial, que Jamaica sería el candidato para 1978.

Pasa a la página 23

33 países tratarán de evitar la proliferación nuclear

Washington, octubre 19. (Latin-Reuter). Funcionarios y expertos atómicos de 33 países se reúnen aquí hoy para tratar de elaborar una forma de evitar la proliferación de armas nucleares. La conferencia internacional de evaluación del ciclo de combustibles nucleares, que se extenderá hasta el viernes, sigue a la reunión cumbre de Londres realizada en mayo por las naciones occidentales industrializadas.

Junto a los altos diplomáticos y expertos de los 33 países, concurrirán también representantes de organismos atómicos internacionales y del Mercado Común Europeo.

Funcionarios norteamericanos definieron la reunión como complementaria del trabajo del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) con sede en Viena y dijeron que no pretendían llegar a un nuevo acuerdo

internacional. El presidente Jimmy Carter, quien hizo de la proliferación nuclear uno de sus principales objetivos políticos, hablara en la sesión inaugural.

Mientras tanto Estados Unidos anunció planes de ahnacenar combustibles nucleares para instalaciones locales y dijo que haría la misma oferta a gobiernos extranjeros como parte de su política de no proliferación de armas nucleares.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCORDE. Nueva York, Oct. 19 (AP). El avión de pasajeros supersónico Concorde aterriza por primera vez en el aeropuerto Kennedy de Nueva York.

al cerrar la edición